

„Faschingsferien im Kiwi 2024“

Bunt ging es zu in den diesjährigen Faschingsferien im Kiwi! So feierten insgesamt 16 Kinder und Jugendliche Fasching, Valentinstag und das farbenfrohe Programm im Kinder- und Jugendtreff. Und wie immer möchten wir euch auch diesmal einen kleinen Einblick in unser vergangenes Ferienangebot geben:

Unsere Faschingsferien starteten – natürlich wie es sein soll – mit dem Fasching feiern! Deshalb stand nach dem Ankommen und gegenseitigen Kennenlernen viel auf dem Plan, nämlich: das Kiwi dekorieren, Fenster bemalen, Faschings-Masken basteln, Verkleiden und vor allem lustige Spiele, Musik, Tanzen, Bolognese und jede Menge Konfetti. Das war ein Spaß – und ein riesiges Chaos auf dem Kiwi-Boden! Aber zum Glück halfen die Kiwi-Kids hinterher fleißig mit, das Konfetti wieder zu beseitigen, einfach Spitze!



Kaum war der Fasching vorbei, stand der Valentinstag vor der Tür. Und an diesem Tag wollten wir ganz besonders an die Menschen denken, die uns wichtig sind und ihnen eine Freude bereiten. Deshalb legten wir uns richtig ins Zeug und stellten gemeinsam tolle selbstgemachte Geschenke für unsere Lieben her! Aus Seifen-Raspeln, Farbe und etwas Wasser entstanden so kunterbunte Seifen in den unterschiedlichsten Formen (natürlich vor allem Herzen), die gemeinsam mit schönen Motiven aus Bügelperlen zu kleinen Präsenten wurden. Hierbei gaben sich alle Kiwi-Kids mächtig Mühe und können stolz auf ihre Kunstwerke sein!



Am nächsten Tag durften die Kinder dann wieder besonders aktiv mitentscheiden, was sie tun möchten. Also wurde abgestimmt und schnell entschied sich: Kino soll es werden, genauer gesagt der Film „Raus aus dem Teich“! Also fuhren wir mit dem Zug nach Kronach in die Filmburg und machten uns einen gemütlichen Nachmittag, der auch noch einen kurzen Spielplatzbesuch beinhaltet. An dieser Stelle ein großes DANKESCHÖN an die Filmburg Kronach für die immer unkomplizierte, schnelle und freundliche Buchungsmöglichkeit einer Sondervorstellung für den Kinder- und Jugendtreff!



Fast am Ende der Ferien angelangt dürfen noch einige Dinge nicht unerwähnt bleiben: auch unser LESECLUB fand wieder statt. Mit den Büchern „die Olchis und der Geist der blauen Berge“ und „der kleine Ritte Trenk“ – grüne Gestalten und Ritter: passend zu Fasching – sollte vor allem die Lesefreude der Kiwi-Kids geweckt werden! So zauberten die Kinder – ohne die Olchis gesehen zu haben – ganz eigene Olchi-Gestalten aufs Papier und lernten mit dem Ritter Trenk einen geheimen Zaubertrick! Und so entstand dann doch beim einen oder anderen das Interesse weiter in die Bücher zu schauen...



Doch nicht nur in den Büchern gab es Spannendes zu entdecken, nein – unsere Kiwi-Kids durften auch eigene Abenteuer bestreiten. Mithilfe eines Escape-Games galt es eines nachmittags viele Rätsel zu lösen, um den geheimen Schatz der Mayas öffnen zu können – was zum Glück auch allen Gruppen mit Teamwork und etwas Unterstützung gelang! Und auch im Nebenraum ging es aufregend zu: mit über 3000 Domino-Steinen gestalteten die Kinder ihre ganz eigenen wackeligen Szenarien und fantasievolle Figuren. Was für ein Spaß! Deshalb an dieser Stelle ein großes DANKE an Andy Fischer vom BDKJ für die Ausleihmöglichkeit der tollen Spiele!



Natürlich gibt es noch viele weitere Dinge, die wir in unseren Ferien erlebt und unternommen haben, doch die können wir gar nicht alle aufzählen. Deshalb soll unser Einblick an dieser Stelle mit einem DANKESCHÖN an alle enden, die unsere „FASCHINGSFERIEN IM KIWI“ mitgestaltet und bereichert haben. Weitere Eindrücke unserer Ferien im Kiwi und viele Bilder gibt es auf der Kiwi-Homepage (www.kiwi-kueps.de).



Wir freuen uns schon auf unsere nächsten „Ferien im Kiwi“ (Ostern) und natürlich auf euch!

Lydia Pfluger

Leitung

Kinder- und Jugendtreff Kiwi